

Jahresbericht Jugendriege 2025

2025 war ein Jahr voller Freude und Wachstum. Mithilfe des Konzeptes, welches nun Früchte trug, gewann die Jugi an Struktur und somit auch an Anerkennung. Dies war vor allem in den jüngeren Kreisen spürbar. Immer mehr Jungs zog es am Freitagabend in die Turnhalle, sodass die Jugendriege Stand Herbst 25 rund 20 Jugendriegler begrüssen darf. (im Vergleich zu letztem Herbst ist dies ungefähr eine Verdoppelung).

Doch nicht nur das, die Stimmung in der Halle ist eine Andere. Turnstunden sind geprägter von Teamgeist und einem Mit- anstelle eines Gegeneinanders.

Das Ausprobieren von neuen Spielen und Sportarten ist auch in diesem Jahr nicht zu kurz gekommen. Ob man sich mit den Smollballschlängern am Tennis versuchte oder ganz klassische Spiele, wie Pantherball übte, Freude und sportlicher Wettkampf standen im Vordergrund. Mithilfe des Zuschusses des Vereines konnte sich die Jugendriege zwei neue Spiele ermöglichen. Nun können sich die Jugendriegler sogar in einer Art des Fechtens, dem Fandango, messen.

Doch nicht nur in der Halle ist die Stimmung eine andere, auch auf der diesjährigen Jugireise merkte man Veränderungen. In diesem Jahr wurde die Reise mit der Mädchenriege zusammen durchgeführt, wobei die Jungs sehr gut vertreten waren. Wir freuen uns mit diesen Bausteinen weiterzumachen und zu sehen, wie die Jugendriege noch weiter wächst.

Die Hauptleitung und die Administration
Markus und Anina